
StD’in Fallet-Viehmann berichtete, dass die Bildungskonferenz im Rhein-Sieg-Kreis inzwischen 
fest institutionalisiert sei und sehr gut angenommen werde. Dies sei durch die 5. 
Bildungskonferenz wiederum bestätigt worden. 
 
 


